
 Cette Potence est conçue pour enrichir l'environnement des éléphants tout en respectant leurs comportements naturels.

- **Nourrissage en hauteur** : Elle permet de suspendre des branches et des filets de fourrage, favorisant ainsi un comportement alimentaire instinctif, en imitant les conditions naturelles de recherche de nourriture.
- **Stimulation de l'activité** : Encourage les animaux à explorer et interagir avec leur environnement.
- **Poulie intégrée** : Facilite le passage de la corde pour une utilisation aisée.
- **Crochet et taquet bateau** : Assurent un maintien sécurisé et une tension facile à régler.

En rendant le nourrissage dynamique et interactif, cette potence améliore significativement le bien-être des animaux, leur offrant à la fois une alimentation adaptée et une stimulation comportementale.

 This Potence is designed to enrich the environment of elephants while respecting their natural behaviors.

- **Feeding in height**: It allows to suspend branches and nets of forage, thus promoting an instinctive eating behavior, imitating the natural conditions of food search.
- **Activity stimulation**: Encourages animals to explore and interact with their environment.
- **Integrated pulley**: Facilitates the passage of the rope for easy use.
- **Hook and Loop**: Ensure a secure hold and easy to adjust tension.
- By making feeding dynamic and interactive, this potency significantly improves the animal's well-being, offering both appropriate nutrition and behavioural stimulation.



Références	Désignation	Dimensions
ZPL-POT1	POTENCE	H 6m x Dep 2m

RATELIER